

# Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften

## Protokoll der Sitzung vom 10.07.2023

Erstellt am: 10.07.2023

Redaktionelle Überarbeitung: Samuel Banck

Sitzungsleitung: Paul Lorenz

Protokoll: Samuel Banck

Raum: B-37

Sitzungsbeginn: 18:32 Uhr

Sitzungsende: 19:52

## Anwesenheitsliste

Gewählte Mitglieder

- Arnes Triemer
- Dragon Schulz
- Johann Rabe
- Julius Herrmann
- Lana Bahram
- Lara Hoffmann
- Lucie Robinski
- Maurice Hartung
- Paul Lorenz
- Samuel Moses Banck
- Tim Donner
- Niklas Schäffer

entschuldigt gefehlt:

Jonas Heßlich  
Constantion Dobel  
Finn Bergmann

unentschuldigt gefehlt:

Freie Mitglieder

- Luzia Franke
- Therese Gärtig
- Merlin Müller
- Tobias Klimmer
- Melanie Leuschner
- Sarah Demmler
- Jessica Müller

- Jannis Korn
- Isabell Noatnich
- Alex Enderlein
- Anna Mitschke
- Hannes Dobke

Gäste:

Karl Matthias Rose: Studiert Winfo und will den FSR kennenlernen

Frieder Mitschke: 6. Semester WiWi und will den FSR kennenlernen

Ole Schmitt: Student aus Halle will freies Mitglied des FSR WiWi werden

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 11 von 15 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

## **Inhalt**

1. Begrüßung und Ini-Anträge
2. Protokolle
3. Berichte
4. To Do
5. Finanzanträge
6. Tagesordnung
7. Sonstiges

### **1. Ini-Anträge**

Ini- Antrag von Julius Herrmann bezüglich Lena Träger

### **2. Protokolle**

Protokoll des 03.07.2023 wurde beschlossen

### **3. Berichte**

#### **3.1 Wochenbericht Bildung**

Niklas Schäffer: Nichts außergewöhnlich neues, über die Klausurenphase kommen einige Mails rein

#### **3.2 Wochenbericht Stura**

Nichts Nennenswertes

#### **3.3 Wochenbericht Fakultätsrat**

### **3.4 Wochenbericht Öffentliches**

Dragon: Es wurden Teplates erstellt, diese sind jedoch noch nicht für den Gebrauch finalisiert.

Uni Internes Template/ Uni externes Template wird in kommenden Sitzungen präsentiert und beschlossen.

### **3.5 Wochenbericht TF Party**

Lucie Robinski: Leider wird die Semesterabschlussparty nicht im Kleinvieh stattfinden. Sie regt zum Brainstorming über Alternativen an. Giesela und Downtown fällt weg.

Maurice Hartung: Möglicherweise einen Club im Industriegebiet

Lucie Robinski: Ungünstig da hinzukommen.

Tess Gärtig: Schlägt das Atheum vor.

Maurice Hartung: Aus Erfahrung war das letzte Event im Atheum nicht sehr positiv.

### **3.6 Wochenbericht FSR lädt ein**

Maurice Hartung: Pascal Doberstein und Maurice Hartung haben Ideen gesammelt und für das nächste Semester angesetzt.

### **3.7 Wochenbericht FSR Design**

Keine Updates

### **3.8 Wochenbericht Sponsoring**

Samuel Banck: Sponsoring läuft gut. Heute Zusage für Oxfordblöcke bekommen.

### **3.9 ESE**

Lucie Robinski: Es wird eine Sondersitzung bezüglich des FAs geben

Merlin Müller bezüglich der ESE-Fahrt: Leider haben wir bei Anfragen, Absagen bekommen zu gegebenen Terminen. Langebrück hat sich wieder gemeldet, Skepsis besteht jedoch.

Luzia Franke: Liebetal hatte zugesagt jedoch leider erst im November. Preise sind vergleichbar zu vorherigen ESE-Fahrten. Lage ist vorteilhaft. Lokation ist ebenfalls toll.

Meinungsbild Langebrück kategorisch abzulehnen: die Mehrheit ist dafür es abzulehnen

Luzia Franke: Summa Summarum, es wird nun nochmal für zwei Wochen eine Alternative gesucht. Danach wird entschieden, dass ohne Alternative die ESE-Fahrt ausfallen kann.

### **3.10 Nachhaltigkeit**

Maurice Hartung: Es wird ein Nachhaltigkeitskonzept für die ESE produziert. Appell sich bei Maurice zu melden bei Interesse zu helfen.

### **3.11 Event fürs Dekanat**

Lucie Robinski: Resonanz der Gäste war positiv

### **3.12 Wochenbericht Alles was vergessen wurde..**

Nichts

## **4. ToDo**

keine Updates

## **5. Finanzanträge**

ESE FA wird auf eine Sondersitzung verschoben

## **6. Tagesordnung 10.07.2023**

### **6.1 GF Bildung Amstübergabe**

wird vertagt

### **6.2 Inni antrag für Lena**

Julius Hermann: Lena Träger legt ihr Amt für Stugako nieder und es muss nach einer Ausschreibung ein Ersatz gefunden werden

Lucie Robinski: gibt es Interessenten an diesem Posten?

Tobias Klimmer: Der Vertreter muss gewisse Pflichten übernehmen wie zum Beispiel zu Veranstaltungen gehen um den Studiengang zu repräsentieren.

### **6.3 Überarbeitung Fachschaftsordnung**

wird vertagt da der FSR Manager abwesend ist

### **6.4 FSR-Maskottchen-/ Logoänderung**

keine Neuigkeiten

### **6.5 FSR-Handy**

Maurice Hartung: Für 100€ kann ein FSR-Handy gekauft werden.

### **6.6 Preisgeld Ausschreibung**

Samuel Banck: steht nicht mehr in Verantwortung des FSRs, weil alle Studenten die E-Mail empfangen haben

### **6.7 Austritt aus dem Klausuren Silo**

Maurice Hartung und Johann Rabe treten aus dem Silo aus.

Arnes Triemer: Findet die Idee des Klausuren Silos sinnvoll, jedoch müssen mehr Mitglieder aktiv sein bzw. generell mehr Mitglieder Zugriff auf das Depot haben. Ausserdem muss die Excel Tabelle erneuert werden, da manche Klausuren veraltet sind.

Tess Gärtig: Der Aufwand beläuft sich auf 10min die Woche

Lara, Hannes und Stascha melden sich das Klausuren Silo zu unterstützen.

Johann Rabe: Vorschlag, dass jedes gewählte Mitglied eine Sprechstunde übernehmen muss.

Maurice Hartung: Durch eine Instagram Umfrage, kann die Nachfrage nach mehr Sprechstunden analysiert werden.

### **6.8 Stura treffen mit Kanzler**

Dragon Schulz: Eine Mail ist eingetroffen bezüglich eines Treffen der FSRe und dem Kanzler.

Da keine weiteren Informationen vorliegen, enthält sich der FSR dieser Sitzung.

### **6.9 Schließfächer FSR Verkehr**

Dragon Schulz: 3 Schließfächer stehen uns zur Verfügung. Ist immernoch Bedarf?

Maurice Hartung: Eine Aussparung neben den Studyrooms wäre praktisch zur Positionierung.

Meinungsbild, ob man die Schließfächer braucht: Zustimmung, dass man die Schließfächer braucht

Niklas Schäffer kümmert sich um den Transport.

## **7. Sonstiges**

Johann Rabe: Es muss nächstes Semester neue STURA Vertreter gesucht werden. Frage nach Interesse.

Es werden die Stellen ausgeschrieben.

Nächste Sitzung:

Sitzungsleitung: Samuel Banck

1. Protokoll: Arnes Triemer

2. Protokoll: Pascal Doberstein

Abmeldungen:

Paul Lorenz

Finn Bermann

Sitzungsende: 19:52